

Asistirán Los Cinco a desfile en Moscú por aniversario de victoria sobre el fascismo



Moscú, 8 may (RHC) La presencia de los cinco antiterroristas cubanos en Moscú, la capital de Rusia, con motivo del aniversario 71 de la victoria sobre el fascismo, es un triunfo en la lucha por un mundo mejor, aseguró la portavoz de la asociación cultural Grenada, Tatyana Viadkina.

La activista argumentó que esa agrupación artística y su club juvenil Conocer el Mundo se unen al regocijo de las diversas asociaciones solidarias agrupadas en el Comité Pro Liberación de los Cinco de toda Rusia, que durante muchos años lucharon con diversas iniciativas para que la justicia se abriera paso.

Gerardo Hernández, Fernando González, Antonio Guerrero, Ramón Labañino y René González, asistirán este lunes al desfile militar por la victoria contra el fascismo en la Plaza Roja de Moscú, al cual fueron invitados por la Duma estatal rusa, y posteriormente se reunirán con el canciller de Rusia, Serguei Lavrov.



Radio Habana Cuba